

## 「日本介護福祉士会創立 30 周年に寄せて」

公益社団法人日本薬剤師会 会長

岩月 進



公益社団法人 日本介護福祉士会の創立 30 周年誠におめでとうございます。

1994 年に設立された貴会は、長年にわたり介護福祉士の資質の向上や介護に関する知識・技術の普及を図り、国民の福祉の増進に大きく寄与されてこられました。これもひとえに現会長の及川ゆりこ様をはじめとした役員の皆様方の活動の成果であり、心から敬意を表するところであります。

さて、私ども薬剤師も、在宅や施設などの介護の現場で、介護福祉士の方々とご一緒にお仕事をさせていただく機会も増えてまいりました。介護の現場は、多くの職種が関係することもあり、情報の共有の難しさや指示伝達の過不足がもととなって様々な問題を起こしがちな環境ですが、利用者様を中心に、関係する多くの職種がお互いの情報に耳を傾け、協力体制を取ることで、真の多職種連携が構築できるものと考えております。

今後も引き続き、医薬品の情報をはじめ、療養されていらっしゃる方々のくすりに関するお困りごとやご相談があれば、是非とも現場の薬剤師にお尋ねをいただきたいと思います。

高齢社会の到来とともに介護需要の高まりや介護ニーズの多様化に起因する介護関連職種の人材不足も懸念されるではありますが、だからこそ、関係職種一丸となって今後の介護環境の改善が図られますよう、私ども薬剤師会もより良い療養環境の醸成に積極的に取り組んでまいります。

今後ますます貴会が発展されますこと、また関係各位のご健勝を祈念申し上げ、お祝いのメッセージとさせていただきます。